



Zeven qualifiziert sich mit zwei Mannschaften

Der Brief erreichte BogenSPORT-Abteilungsleiter Axel von Bursy kurz vor Weihnachten eine „frohe Kunde“: Bei den Landesverbandsmeisterschaften Ende Januar in Bersenbrück wird der TuS Zeven gleich mit zwei Mannschaften und sechs Einzelschützen am Start sein. Neben den Herren mit dem Recurvebogen (Thomas Kaufmann, Axel von Bursy und Julian Vogeler) kann nach langer Zeit auch wieder eine Zevener Compoundbogen-Mannschaft an den Start gehen. Diese wird von Jens Thieme, Karsten Kerkhoff und Tobias Stuff gebildet, für den es eine Landesmeister-schaftspremiere sein wird. TEXT/FOTO: PRIVAT